

Communiqué de presse du Cercle Suisse des Administratrices

3 lauréats du Prix du Cercle Suisse des Administratrices

Lausanne, lundi 28 août 2023 –Trois Lauréats 2023 du Prix du Cercle Suisse des Administratrices (CSDA) ont été distingués, ce lundi 28 août, au Beau-Rivage Palace à Lausanne, en présence d’un public nombreux et de la Conseillère d’État, Nathalie Fontanet.

Le choix du Jury, composé de représentants de l’économie et des media, s’est porté sur trois organisations exemplaires en matière de diversité dans leur gouvernance : Logitech International SA, dans la catégorie “Grande Entreprise”, les Blanchisseries Générales LBG SA, dans la catégorie “PME” et la Fondation « L’enfant c’est la vie », dans la catégorie “Fondation”.

Le Prix du Cercle Suisse des Administratrices est décerné chaque année, depuis 9 ans, pour promouvoir les politiques de diversité dans l’ensemble des conseils d’administration et des directions, et sensibiliser le monde économique, politique et le grand public, à cette exigence majeure des critères ESG-Environnementaux, Sociétaux, et Gouvernance. Il récompense une organisation dont le conseil d’administration compte au minimum 30% de femmes, et qui adopte une politique en faveur de leur représentation dans les postes de cadres et dirigeants d’au moins 20%.

Le jury a été sensible à l’engagement de Logitech International SA pour la diversité, intégrée à la culture d’entreprise, à tous ses échelons jusqu’au plus haut, avec une femme présidente de son conseil d’administration. Dans la catégorie “PME”, le jury a relevé l’engagement des Blanchisseries Générales LBG SA dans un management participatif, développant une politique cohérente en matière de diversité. Enfin, la Fondation « l’enfant c’est la vie », a été primée pour s’être engagée dans l’amélioration de son cadre de travail et la mise en place d’une consommation responsable. Le jury félicite également La Poste Suisse SA et MSC Foundation, finalistes parmi plus de 30 dossiers reçus, pour la qualité de leurs candidatures et politiques de diversité.

Valentina Gizzi, présidente du Cercle Suisse des Administratrices, constate aujourd’hui une accélération de la diversité par l’application des mesures de durabilité. En 2022, 46% de femmes ont été nommées aux postes vacants des conseils d’administration des 100 plus grands employeurs suisses, un record vers la parité ([cf. Rapport Schilling 2023](#)). Dans la même tendance, la recherche d’administratrices à travers le CSDA a fortement augmenté.

Le Cercle Suisse des Administratrices, qui fêtera ses 10 ans en 2024, fédère désormais plus de 300 femmes expertes ou dirigeantes, aux compétences stratégiques, prêtes à intégrer les conseils d’administration d’organisations ayant pris conscience des enjeux de la RSE-Responsabilité Sociétale des Entreprises.

Contact presse :

Laurence Halifi, porte-parole et membre du comité du CSDA,
laurence.halifi@csda.ch / +41 76 540 47 17

Valentina Gizzi, présidente du CSDA,
valentina.gizzi@csda.ch / + 41 78 769 67 27